

BAR-LE-DUC Éducation

Gildas va partager son voyage à Atlanta

Élève de 1^{re} au lycée Poincaré de Bar-le-Duc, Gildas Amaglio a créé un site internet interactif pour associer des centaines de lycéens à son séjour aux États-Unis. Il bénéficie d'une bourse de mobilité de l'Académie.

Des centaines de lycéens qui voyagent grâce à un passeport. C'est le projet un peu fou, mais abouti, qui a convaincu l'académie Nancy-Metz d'envoyer Gildas Amaglio à Atlanta.

Avant de s'envoler ce samedi 9 février (pour un retour le 3 mars) pour la capitale de la Géorgie, l'élève de 1^{re} S sciences de l'ingénieur raconte comment est né, en novembre, « One passport, hundreds of travelers » : « Une amie m'a parlé du concours pour aller en Géorgie, j'ai

participé le soir même. » L'idée n'est pas venue tout de suite : « "Un passeport, des centaines de voyageurs" a été construit au fil du temps. Mais je n'avais plus que deux jours pour réaliser ce projet ! », précise-t-il, en saluant l'aide de sa mère. « J'ai décidé de créer un blog interactif. Je n'ai pas dormi pendant les deux jours. »

Son idée est de partager son aventure états-unienne avec le maximum de lycéens grâce à Internet. « Je me suis dit de prendre tous les projets et de les faire partager. » Surtout pour que les lycéens restés en Meuse soient acteurs du voyage, il a créé un forum : « Je n'ai pas seulement envie que les gens commentent, mais qu'ils proposent aussi des idées. » Après inscription, les autres adolescents lui soumettront les leurs. Avec son unique passeport, Gildas Amaglio partagera son voyage de la cité de Coca-Cola, la visite de certains musées. Ou bien il tâchera de répondre à des questions de société, de démographie, d'histoire locale, etc. Avec le soutien de son correspondant, qui a déjà le permis, il serait libre d'aller où il veut.

Une bourse d'échange pour trouver un correspondant

Ce désir de voyage et de découverte est ancré chez ce lycéen curieux qui demeure à Fains-Véel. À 16 ans, il envisage plusieurs pistes professionnelles. En



Gildas Amaglio partira seul aux États-Unis, mais grâce à son site internet, il fera découvrir Atlanta et tout lieu soufflé par des camarades. Pour faire connaître son site, il a distribué des flyers... pliés en avion. Photo N.F.

tête, celle de pilote de ligne.

Parce que « Mobilité à Atlanta » permet un échange culturel entre jeunes Lorrains et Américains, le lycéen a également eu l'idée de mettre en place une bourse d'échange pour trouver un correspondant : « Je ferai le lien. Les gens vont remplir un formulaire et moi je trouverai des profils. » Grâce à un lycéen qui voyage, des centaines (soyons ambitieux) pourront trouver un

binôme pour bosser son anglais !
Nicolas FERRIER

■ Mobilité à Atlanta

Le titre du projet de Gildas Amaglio « One passport, hundreds of travelers » est en anglais car « Mobilité à Atlanta » est le fruit d'un partenariat entre l'académie Nancy-Metz et l'état de Géorgie. Le Meusien et ses camarades partent grâce au soutien

financier de l'Éducation nationale, des délégués académiques aux relations européennes, internationales et à la coopération (Dareic) et de l'ambassade des États-Unis en France notamment.

Les douze lycéens sélectionnés cette année suivront des cours dans une high school, vivront dans une famille d'accueil pendant trois semaines, travailleront leur anglais et mèneront à bien leur projet.

2

élèves du lycée Raymond-Poincaré seront du voyage. En plus de Gildas Amaglio, une camarade a été retenue pour son projet sur la société de consommation. Le lycée barisien est un habitué de Mobilité à Atlanta, une élève avait participé à l'édition 2018.